

Dämpfer nach sehr erfolgreichem Jahresauftakt

DJK-Kegler verlieren zuhause gegen Blau Weiß Hofdorf

Eichstätt (rbm) Am 21. Spieltag der Bayernliga Süd empfingen die Herren der DJK Eichstätt die Gäste Blau Weiß Hofdorf und mussten sich mit 3:5 Mannschaftspunkten (MP) bei mageren 3356:3458 unerwartet geschlagen geben. In der Anfangspaarung traten Christian Spiegel gegen Simon Audinger und Christian Niebler gegen Matthias Förster an. Spiegel spielte von Beginn eine solide Leistung, machte bereits nach Satz drei alles klar und holte seinen MP. Mitstreiter Niebler hatte nur in Durchgang eins das Nachsehen, holte alle weiteren Sätze und entschied ebenfalls sein Duell für sich. Mit einem Vorsprung von 2:0 MP und einem Plus von 38 Kegel gingen Markus Gloßner und Kapitän Andreas Niefnecker gegen Dominik Seppenhauser und Andreas Fürst an den Start. Gloßner steigerte sich von Bahn zu Bahn, machte den MP nach drei Sätzen bereits fest und hatte nur im letzten Durchgang das Nachsehen. Anders auf den Nebenbahnen, Niefnecker fand nicht in sein Spiel und war zur Hälfte klar im Hintertreffen, sodass er in Folge durch Marc Kögl ausgewechselt wurde. Auch Kögl konnte sich nicht gegen den Hofdorfer entscheidend durchsetzen und im Zusammenschluss mussten sie sich deutlich geschlagen geben. Mit 3:1 MP und einem minimalen Rückstand von 8 Holz kam es zum Showdown in der Schlusspaarung zwischen Michael Niefnecker gegen Christian Fürst und Benjamin Heigl gegen Philipp Seidl. Niefnecker fand an diesem Tag zu keiner Zeit zu seiner bisher herausragenden Form in dieser Saison. Er verlor neben all seinen Sätzen auch viele Holz gegen den überragend aufspielenden Hofdorfer, der das absolute Tagesbestergebnis erlegte (648). Heigl hielt lange sein Duell offen und er war zum Schluss der Hoffnungsträger der Rot-Weißen, zumindest noch ein Unentschieden zu holen. Heigl holte mit einem guten letzten Durchgang noch einige Holz auf, jedoch reichte es am Ende um magere 9 Holz nicht aus, um sein Duell zu gewinnen und so mussten sich die Domstädter, nach zwei fulminanten Siegen gegen die beiden an der Spitze liegenden Mannschaften, geschlagen geben.

Ergebnisse: DJK Eichstätt – Goldener Kranz Durach 3:5 MP – 3356:3458 Holz; Christian Spiegel 3:1 Satzpunkte (570:549 Holz), Christian Niebler 3:1 SP (599:582), Gloßner Markus 3:1 SP (564:537), Andreas Niefnecker/Marc Kögl 0:4 SP (520:593), Michael Niefnecker 0:4 SP (562:648) und Benjamin Heigl 2:2 SP (541:549)



Christian Niebler spielte in der Startpaarung das beste Eichstätter Tagesergebnis (599 Holz) und holte einen von den drei Mannschaftspunkten an diesem Tag.